



MESSAGE NOTES

新しい年、新しい心

マタイの福音書 22 章 37 節

ロイド・フラハティ

1. イエス様は行いだけでなく、心をも気にかけておられる

正しい言葉を口にし、表面上は正しい行いをしていてもそれでもなお、私たちの心が神様から遠く離れていることがあります。

- ・イエスは形だけの従順ではなく、私たちの心を求めておられる。

[マタイの福音書 15:8 この民は口先でわたしを敬うが、その心はわたしから遠く離れている。](#)

2. イエス様は、私達の心が何を一番大切にするかを、神様の思いに近づけたい

- ・私たちが愛しているものが、私たちの生き方を形作る。

[マタイの福音書 6:21 あなたの宝のあるところ、そこにあなたの心もあるのです。](#)

- ・行動は、私たちが最も愛しているものから生まれる。

[マタイの福音書 22:37 『あなたは心を尽くし、・・・あなたの神、主を愛しなさい。』](#)

- ・イエス様は神様が私たちの心の中心であるようにと願っておられます。

3. イエス様のところへ行くのに完璧な心はいらない

- ・イエス様は「まず心を整えましょう」ではなく「わたしのもとに来なさい」と言われます。

[マタイの福音書 11:28 すべて疲れた人、重荷を負っている人はわたしのもとに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。](#)

- ・イエス様は私たちに「もっと努力しろ」と言っているのではありません。「もっと近づいてきなさい」と言われています。

まとめ:

イエス様が私たちの人生に変化をもたらしてくださると信頼し、私たちの心を御自身に委ねるよう招いておられます。この新しい年、心からイエス様のもとに来てください。